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Chère Madame Bernier, 

Je tiens à vous remercier chaleureusement pour votre invitation à participer à la journée de 
développement professionnel qui s'est tenue cette semaine. Votre accueil chaleureux a 
contribué à faire de cette expérience un moment véritablement enrichissant. 

L'organisation de cette journée fut remarquable à tous points de vue. Le rythme bien pensé 
des sessions, la qualité des interventions et la gestion efficace du temps ont favorisé des 
échanges particulièrement fructueux. J'ai été impressionné par l'ouverture d'esprit des 
participants face à l'intelligence artificielle, et particulièrement par le nombre d'enseignants 
qui intègrent déjà cette technologie dans leur pratique. 

Votre initiative d'aborder la question de l'intelligence artificielle dans le domaine éducatif 
mérite d'être soulignée. Les échanges, à la fois animés et constructifs, ont démontré la 
pertinence de cette démarche. L'espace de dialogue que vous avez créé a permis 
l'expression de points de vue diversifiés et l'émergence de réflexions prometteuses. Mes 
discussions avec les participants ont révélé qu'ils abordent cette technologie avec un 
regard critique et constructif, leurs réserves traduisant davantage des questionnements 
légitimes qu'une opposition de principe. 

L'enthousiasme manifesté par les participants témoigne du succès de cet événement. Je 
suis convaincu que cette journée constituera un jalon important dans la réflexion collective 
sur l'intégration de l'intelligence artificielle en éducation. 

Bien cordialement, 

François Guité 
Conseiller en éducation
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